

La Comunidad introduce ipads en las aulas de niños de 12 y 13 años de dos centros educativos de la región

21/11/2012 - 11:54

La Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid ya ha introducido ipads en las aulas de dos centros educativos de la región dentro de un programa que lleva a cabo con la Fundación Albéniz, ha informado la consejera de Educación, Juventud y Deportes, Lucía Figar, en la Asamblea de Madrid.

MADRID, 21 (EUROPA PRESS)

En la comisión de Economía y Hacienda, en la que ha dado cuenta del presupuesto de su Consejería para el nuevo ejercicio presupuestario, la consejera ha avanzado que es un programa piloto por el que han introducen tabletas en dos centros educativos, el IES Santamarca y el Arturo Soria, para niños de 12 y 13 años.

Se trata de tabletas Samsung de 16 gigas en las que cada alumno guarda los libros de seis materias, la agenda de deberes y los avisos de exámenes. También hay un apartado de información para padres y se guardan los horarios.

Es un proyecto piloto del 'Proyecto Idea' de la Fundación Albéniz y la Consejería de Educación, que estudiará ampliarlo a otros cursos o centros en función de sus resultados.